











## Égypte, Afrique et Orient

- Ces trois articles complètent ceux parus dans le numéro 13, mais l'ensemble ne donne pas une vue synthétique de la période amarnienne. On regrette, en outre, l'absence d'une bibliographie raisonnée, la bibliographie sommaire de la page 14 et les notes des pages 26 et 37-38 ne pouvant prétendre remplacer cet instrument de travail indispensable.
- Nous rappelons donc la parution de Pharaohs of the Sun aux très nombreuses photographies et notices et nous renvoyons aux Hymnes de la religion d'Aton le petit chefd'œuvre de Pierre Grandet paru en 1995 dans la collection Points Sagesses aux éditions du Seuil dont l'introduction fait, en 78 pages, une présentation aussi exhaustive que possible de la période amarnienne et dont les très nombreuses notes



